
S 08 

Fahrradabstellplätze an der Bezirkssportanlage Findorff 
 
 
Anfrage der Abgeordneten Tim Sültenfuß, Cindi Tuncel, Sofia Leonidakis, 
Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie beurteilt der Senat die Zahl der an der Sportanlage Findorff zur Verfügung 
stehenden Fahrradbügel? 
 
2. Plant der Senat eine Ausweitung der Fahrradbügel angesichts des erheblich 
höheren Bedarfs etwa bei Spielen der Handball-Teams in der Halle? 
 
3.Bis wann soll eine entsprechende Verbesserung der Situation für radfahrende 
Sportler:innen und Zuschauer:innen erreicht werden? 
 
 
 
Die Fragen eins bis drei werden zusammen beantwortet: 

Auf der Bezirkssportanlage Findorff stehen 17 überdachte Fahrradständer und im 
Bereich der Halle 5 Fahrradbügel zur Verfügung. Die Anzahl der Fahrradbügel ist im 
Vergleich zu anderen Sportanlagen eher hoch. Auf Grund der hohen Nutzerzahlen 
erkennt der Senat jedoch einen Mehrbedarf.  

Sowohl das Amt für Straßen und Verkehr als auch das Sportamt prüfen daher einen 
Ausbau des Angebots unter Berücksichtigung der rechtlichen Anforderungen und der 
finanziellen Möglichkeiten.  

Ein Ausbau wird noch im Sommer anvisiert. 


